

*“Al hombre le toca hacer planes,
y al Señor dirigir sus pasos.”*

– Proverbios 16:9 (DHH)

Tu misión. Tus finanzas.

Reporte Informativo de Everence 2024

Conferencia Menonita Mosaico
Asamblea anual
2 de noviembre de 2024

Everence renueva su programa de promotores

¡Habrán cambios emocionantes con el programa de mayordomía de Everence® en 2024!

Después de trabajar con iglesias, promotores y consultores de mayordomía, el programa rediseñado de Socios de Mayordomía de Everence incluirá mejoras importantes, incluyendo mayores oportunidades de participación para pastores y otros líderes de mayordomía, y la posibilidad de que las iglesias participantes sean elegibles para recibir hasta \$3,000 al año del Fondo Compartido.

Everence ha estado construyendo relaciones sólidas con iglesias durante más de 30 años a través de su programa de administración de iglesias, y hoy más de 1,100 iglesias participan en él. Vaya a everence.com/para-iglesias para obtener más información sobre los cambios.

Con el Fondo Compartido, las iglesias generan impacto en su comunidad



Cuando hay dificultades, tenemos a la comunidad para ayudarnos unos a otros. Las iglesias pueden tener un impacto en su comunidad ayudando a sus miembros a través de una subvención del Fondo Compartido.

El programa de Everence ayuda a miles de familias e individuos cada

año. De hecho, sólo en los últimos cinco años, el Fondo Compartido ha distribuido casi 9,000 subvenciones por un total de \$4.7 millones, todo lo cual fue acompañado de \$7.1 millones adicionales de las iglesias.

Puedes apoyar al Fondo Compartido de Everence con una donación totalmente deducible de impuestos, y el 100% de tu donación se destinará a cubrir necesidades financieras. Visite everence.com/sharing-fund (en inglés) para donar u obtener más información.

Tarjeta MyNeighbor una herramienta para donar a causas benéficas



Con el programa de tarjeta de crédito MyNeighbor de Everence Federal Credit Union, las personas, las empresas y las iglesias generan recompensas en dólares para sus organizaciones sin fines de lucro favoritas cada vez que realizan una compra.

Siempre que alguien utiliza su tarjeta MyNeighbor para comprar alimentos, pagar facturas o hacer otras compras, Everence dona el 1.50% del total de la compra a la organización benéfica de su elección. Luego, en enero, Everence escribe y envía cheques a las organizaciones benéficas públicas 501(c)(3) seleccionadas.

En enero de 2023, Everence distribuyó más de \$500,000 en donaciones para apoyar a organizaciones sin fines de lucro, incluidas iglesias individuales.

¿Quiere saber más? Visite everence.com/myneighbor-es.

Encuentre un promotor de la mayordomía para su iglesia



¿Quiere saber cómo un ministerio de mayordomía saludable puede contribuir al ministerio de su iglesia? Un promotor de mayordomía de Everence puede ayudar a alentar e inspirar a su comunidad de fe hacia una mayor comprensión y práctica de la mayordomía bíblica.

Los promotores de mayordomía de Everence son voluntarios que trabajan con el pastor de su iglesia y otros líderes y apoyan y fortalecen la misión y el ministerio de su iglesia, compartiendo recursos diseñados para ayudar a los que atienden la iglesia a vivir los valores de la fe en sus decisiones financieras.

¿Quiere saber más sobre cómo un promotor de la mayordomía puede contribuir a su congregación? Hable con su consultor de mayordomía de Everence y/o visite everence.com/promotor.